

Forums pour l'entourage

traitement de subutex

Par Profil supprimé Posté le 26/05/2014 à 08h52

Bonjour ou bonsoir,

Je suis un peu perdue d'où ma venue sur ce site. Cela fait 4 ans que je suis avec un homme de 11 ans de plus que moi. Rien ne me gêne jusqu'à là. Depuis 3 ans je sais qu'il prend du subutex et depuis 2 ans il me l'a avoué mais grâce à un chantage de ma part.

Je ne sais pas comment l'aider, il prend chaque jour 3,6 g en sniffant, ce qui mène alors à rien d'avoir du subutex si c'est pas sous la langue. Il m'a raconté qu'il prenait de l'héroïne quand son ex l'avait quitté en 2006 et que depuis 2007 apparemment il se "soigne". Il est assez discret, ne m'en parle pas et ne montre aucun effort. Je suis totalement perdu j'aimerai tant qu'il arrête...

Je comprends pas pk il le prend en sniffant et si un jour il compte arrêter, ça fais 3 ans qu'il est à 3,6.. A chaque problème de couple je met la "faute" sur cette cochonnerie et je n'arrive pas à passer outre car j'ai vraiment mal au coeur. Je ne veux pas d'un homme qui se "drogue légalement" en tant que mari ou père de mes enfants.. Je ne sais pas quoi faire

Merci pour vos réponses

1 réponse

Profil supprimé - 01/06/2014 à 21h53

Bonsoir, vous êtes à peu de choses près dans la même situation que moi actuellement.

Le problème est que si le déclic ne vient pas de lui-même vous ne pourrez malheureusement rien faire.

Vous pouvez essayer de lui parler de ça, de vos inquiétudes par rapport à tous ça sans le juger, pour essayer de lui faire prendre conscience...

Mais je sais que c'est très difficile, ils sont malades...

Nous pouvons les aider à surmonter ça et les soutenir mais si ils n'en ont pas envie il faut soit accepter et vivre avec soit mettre un terme à la relation...

Je l'ai bien compris maintenant! Alors essayez de faire la part des choses, posez-vous les bonnes questions et surtout préservez-vous car c'est une situation très usante.

Bon courage à vous